

Nicolás Maduro : l'opposition est financé avec l'argent volé au Venezuela



Caracas, 25 mars, (RHC).- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a dénoncé le fait que les États-Unis financent l'opposition avec l'argent volé dans les comptes en banque du Venezuela à l'étranger.

Au cours d'un grand rassemblement à Caracas, Nicolás Maduro a demandé aux participants d'où pouvait donc l'opposition obtenir l'argent pour attaquer son gouvernement.

Par ailleurs, une délégation militaire de la Russie est arrivée ce dimanche à Caracas.

La Commission de Haut niveau pour la coopération intergouvernementale entre le Venezuela et la Russie doit se réunir le 4 avril à Caracas dans le contexte des tentatives de Washington d'étouffer l'économie vénézuélienne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/186709-nicolas-maduro-lopposition-est-finance-avec-largent-vole-au-venezuela>



Radio Habana Cuba